

# Exposé sur les RFC au FGI Bénin

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 10 septembre 2020

<https://www.bortzmeyer.org/fgi-benin-rfc.html>

---

Le 9 septembre, dans le cadre du Forum de la Gouvernance de l'Internet au Bénin, j'ai fait (en ligne, bien sûr) un exposé sur les RFC. C'est quoi, ça sert à quoi, qui les écrit ?

L'évènement « École de la gouvernance de l'Internet » était organisé par le FGI Bénin <<https://twitter.com/BeninFgi>>. Merci à Muriel Alapini pour l'organisation. Plusieurs autres exposés très intéressants étaient présentés, afin de fournir à ceux et celles qui participent aux discussions sur la gouvernance de l'Internet les bases nécessaires pour comprendre l'Internet. Par exemple, félicitations à Yazid Akanho pour son exposé très complet et très bien expliqué sur le système de serveurs de noms de la racine.

Voici les supports de mon exposé :

- Version adaptée à l'écran (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/fgi-benin-rfc-SHOW.pdf>),
- Version adaptée à l'impression sur des arbres morts (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/fgi-benin-rfc-PRINT.pdf>).